



PROJET

"Les Enfants et le Patrimoine de Luxeuil-les-Bains"

Contexte

Luxeuil-les-Bains, avec son riche patrimoine historique et culturel, mérite d'être valorisé et transmis aux générations futures. Ce projet vise à sensibiliser les enfants à l'importance de leur héritage local tout en leur permettant de s'exprimer artistiquement.

OBJECTIFS

1. Sensibilisation au patrimoine :

Éduquer les enfants sur l'histoire et les caractéristiques de Luxeuil-les-Bains à travers des activités ludiques.

2. Expression artistique :

Offrir aux enfants la possibilité de créer des œuvres d'art inspirées de leur environnement.

3. Engagement communautaire :

Renforcer les liens entre les écoles, les familles et la communauté en général lors du festival Art & Patrimoine.

PUBLIC CIBLE

Les élèves des écoles de Luxeuil les Bains, âgés de **6 à 12 ans**, qui pourront participer à ce projet en réalisant des dessins sur le patrimoine local.

Déroulement du Projet

1. Partenariat avec les écoles : Collaboration avec les enseignants pour introduire le projet dans les classes.

2. Ateliers de sensibilisation : Organisation d'ateliers où les enfants apprendront sur le patrimoine de Luxeuil-les-Bains.

3. Création des dessins : Les enfants réaliseront leurs œuvres sur le thème du patrimoine, qu'ils apporteront au festival.

4. Exposition au festival : Les dessins seront exposés dans un espace dédié lors du festival Art & Patrimoine

5. Remise des diplômes et cadeaux : Chaque enfant recevra un diplôme et un petit cadeau en reconnaissance de sa participation.

Bénéfices

- **Pour les enfants** : Développement des compétences artistiques, renforcement de la confiance en soi, et compréhension du patrimoine local.
- **Pour les écoles** : Opportunité d'intégrer des projets interdisciplinaires (histoire, arts plastiques) dans le programme scolaire.
- **Pour la communauté** : Création d'un événement qui rassemble familles et résidents autour de la culture et de l'art, renforçant le sentiment d'appartenance à la communauté.

CONCLUSION

Ce projet représente une occasion unique d'éduquer, d'inspirer et d'impliquer les jeunes dans la valorisation de leur patrimoine. En encourageant la créativité et en célébrant l'histoire locale, nous pouvons contribuer à bâtir une conscience collective et un respect pour notre héritage culturel.

